



Gedenken an Opfer des Nazi-Regimes

Zum 18. Mal hatte der Verein „Gedenken im Würmtal“ am Totensonntag zu einer besinnlichen Stunde auf dem jüdischen Friedhof in Gauting eingeladen. Dort sind vor allem die Menschen bestattet worden, die als letzte Opfer des Nazi-Regimes an den ihnen zuge-

fügten Leiden erkrankt und dann verstorben sind. Schüler der Würmtal-Gymnasien von Planegg, Gräfelfing und Gauting verlasen die Namen der Verstorbenen. Alle Teilnehmer legten, der jüdischen Tradition folgend, Kiesel auf die Grabsteine.

FOTO: JAKSCH

MM 27.11.2018